

二月八日

七時起床。M氏塩野君に返信。神戸の冷水さんは絵を書き続けているだろうか。彼からの絵の写真は仕事場の壁に貼付けているが仲々良いのだなあ。最近は随分手紙を書く。エネルギーがいるエネルギーもたまる。今日も終日修士論文発表会。その後、鈴木先生に会う予定。鈴木さんも銅版やつたらしいのに。彼は向いているような気がする。都市の哀しみシリーズなんてのはどうだろう。藤森は書がいいぞきつと。アレは速力があり過ぎて、それで読めぬ字になっている。面白い書になるだろう。

十時より終日修士論文発表会。十八時迄。今日も目ぼしいモノは無し。小池一子さん、柴原の発表を聞きに来て下さる。胸を張って外に出せるのはこれ位だろうと私は思う。大学内でウジウジやっている時代ではないのだが、それが何処まで先生同士で認識できているのか、問題だな。

十九時池袋で鈴木博之先生と会食。アイルランドでモルトウイスキーを飲み続ける会の打合わせ。二軒目のBarで十七年のバレンタインを飲んでいたら、いささか年を経た趣きのバーテンダーが、バレンタインは8年が良いのだと言う。本当かねオヤジ、というやり取りがあったが、マ、8年は仲々良かった。今年は初冬にアイルランドでウイスキーを飲んでいる事になりそうだ。そんな馬鹿話しを続けている内にフット鈴木先生の眼が光ったような気がした。私の勝手な思い込みだろうが、どうやら何かやるようだ。何をやるにしても力になれる事があれば私も同行させても

らう。アイルランド視察団がいつの間にかイスラム刺殺団の話しになって夜がふけた。二十三時頃世田谷村に戻る。

二月九日

七時半頃起床。十時研究室O邸打合わせ。十二時半修了。

午後T邸B邸現場を廻り十八時世田谷村に戻る。二月二十六日にT邸オープンハウスを行うのを決めた。都内狛江、足の便の良いとこなので気楽にいらして下さい。IT世代のクライアントとITを介して出会い、現場にクライアントがパソコンを持ち込んで、部品をオークションで買い付けた、私にとっても初めての住宅づくりでした。サラリとシンプルな内外観にいたるIT世代のクライアントの話も聞いて下さると面白いと思います。